

---

Bedburg, 23. März 2020

**Stadt Bedburg erhält 2000 Atemschutzmasken von der Firma SANY  
Spende als Unterstützung für niedergelassene Ärzte in Bedburg**

Um die niedergelassenen Ärzte in Bedburg vor Engpässen mit Atemschutzmasken zu schützen, haben Bedburgs Bürgermeister Sascha Solbach und Guido Garbe, Leiter der Freiwilligen Feuerwehr, heute von der Bedburger Firma SANY 2000 Atemschutzmasken überreicht bekommen. Die Feuerwehr wird die Masken zentral über einen der in Bedburg niedergelassenen Hausärzte an die anderen Arztpraxen im Stadtgebiet verteilen.

*„Ich bedanke mich von Herzen bei der Firma SANY, dass wir in dieser Krise so schnell, völlig selbstverständlich und unkompliziert Hilfe erhalten haben. Wir wissen, dass viele Arztpraxen in unserer Stadt im Moment mit dem notwendigen Material am Limit sind. Diese Spende ist so wichtig, weil wir alles daransetzen, die zu schützen, die letztlich an vorderster Linie mit dieser Pandemie und allen anderen Krankheiten konfrontiert sind“,* sagt **Bürgermeister Sascha Solbach**.

Die Firma SANY mit Sitz im Industriegebiet Mühlenerft hat insgesamt 50 000 Atemschutzmasken gespendet. Die Masken werden im Verhältnis zur Einwohnerzahl an die Stadt Bedburg, an die Stadt Essen (Belgien), an die Stadt Aichtal (Sitz der Unternehmenstochter Putzmeister) und an die chinesische Botschaft verteilt.

Allgemeine und aktuelle Informationen über das „Coronavirus“ sind auf der städtischen Homepage zu finden [www.bedburg.de](http://www.bedburg.de) Für individuelle Fragen und Beratungen ist weiterhin der Rhein-Erft-Kreis und deren Hotline zuständig (Tel. [02271/8312345](tel:022718312345); [corona-info@rhein-erft-kreis.de](mailto:corona-info@rhein-erft-kreis.de)).

**Rückfragen:**

**Stadt Bedburg**

Gabriela Leibl

Fachdienst 7 – Öffentlichkeitsarbeit, Stadtmarketing, Tourismus

Telefon 02272 402 - 120 / Mobil 0172 2929609 / E-Mail: [g.leibl@bedburg.de](mailto:g.leibl@bedburg.de)